



Wo Euer Schatz ist, ist Euer Herz

19. Sonntag im Lesejahr C

Vorbereitet:

eine Schatzkiste, in der Kiste befindet sich wieder eine kleine Kiste, in dieser Kiste liegen rote Herzen aus Holz oder Papier für alle Kinder oder Mitfeiernden.

Zum Evangelium des Tages:

„Da bin ich daheim.“ – ein Satz, der uns aus dem Fernsehen bekannt ist. Ein Satz, der uns oft begegnet. Aber auch ein Satz, der durch meine Gedanken geistert.

„Da bin ich daheim.“ – morgens, wenn alles noch ruhig ist und die ersten Minuten des Tages nur mir gehören, mittags, wenn die Kinder nach Hause kommen und das Erlebte besprochen und gehört werden will, abends auf der Terrasse mit Blick in den Himmel, wenn mich Zufriedenheit und Dankbarkeit umhüllen.

„Da bin ich daheim.“ Da, wo mein Herz ist, dort finde ich meine Schätze – weil ich weiß, was mir im Leben wichtig geworden ist. Weil ich Gottes Nähe spüre, der mir sagt: Geh mit offenen Augen durch die Welt, damit Du immer wieder aufs Neue mein Reich und meine Schätze entdecken kannst, wenn sie dir begegnen.

Zu Beginn:

Eine Schatzkiste wird in die Kirche getragen.

Eine Schatzkiste hier in unserer Mitte zu haben, finde ich total spannend. Vielleicht kennt ihr eine Geschichte, in der Diebe eine Schatzkiste erbeutet haben. Auch Piraten haben Schatzkisten geraubt und sie auf Inseln vergraben. Um die Schätze später wiederfinden zu können, haben die Seeräuber Schatzkarten geschrieben oder gemalt.

Schatzkisten wurden auch deswegen geraubt, weil sich wertvolle Dinge darin befinden. Habt ihr Ideen, was in die Diebe oder Piraten erbeutet haben?

Die Kinder antworten: Gold, Edelsteine, wertvoller Schmuck.

Ich bin ja sehr neugierig, was sich in unserer Schatzkiste befindet.

Einige Kinder kommen nach vorne und machen die Kiste auf.

Darin befindet sich eine kleinere Kiste. Weitere Kinder öffnen die kleine Kiste.

In der kleinen Kiste liegen Herzen.





Herzen befinden sich in unserer Schatzkiste. Diese Herzen sollen ein Symbol sein, für all die Schätze in Eurem Leben. Das können Dinge, aber auch liebe Menschen sein.

Heute möchte ich allen ein solches Herz schenken. Und ich möchte euch bitten, an die Menschen, an die Dinge zu denken, die Euch wichtig sind im Leben.

Da, wo Eure Herzen sind, dort findet ihr meine Schätze, das sagt uns das heutige Evangelium. Es sagt auch: Geh mit offenen Augen durch die Welt, damit Du mein Reich und meine Schätze entdecken kannst, wenn sie dir begegnen.